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 Comunicado de prensa 1679 
 

Supersalud exige que se cumpla el giro de los 
recursos a las IPS de Ibagué 

 
Una delegación de la Alcaldía abordó este tema ante el Gobierno Nacional, 
para agilizar estos pagos y mejorar la atención en salud. 
 
 
Dos temas importantes se abordaron ante el Superintendente Nacional de 
Salud, Luis Carlos Leal. Uno de ellos la recuperación de la cartera que 
adeudan las EPS a las diferentes IPS públicas y privadas de la ciudad, que 
permitirá darles un respiro a estas instituciones. 
 
“Nos reunimos en Bogotá con la Supersalud para solicitarle al Gobierno 
Nacional su intermediación para que se efectúen los pagos y, así oxigenar 
las finanzas de las IPS. Este encuentro se dio por la gestión que realizó la 
alcaldesa Johana Aranda”, dijo Liliana Ospina, secretaria de Salud. 
 
Así mismo, el Superintendente Nacional de Salud hizo un llamado para que 
esos desembolsos se hagan efectivos para ofrecer servicios oportunos y 
de calidad a los miles de afiliados al régimen contributivo.  
 
“Somos conscientes de los distintos retos y limitaciones que hoy tiene el 
sistema, donde los recursos son manejados por las EPS. Por eso, 
necesitamos que se cumpla a cabalidad ese giro directo del 80 por ciento 
con una repartición equitativa de los recursos”, mencionó Luis Carlos Leal, 
superintendente. 
 
De igual manera, se abordó la problemática de las barreras administrativas 
por parte de las EPS que están vulnerando los derechos de los ciudadanos 
al acceso digno a los servicios. 
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